

Deux champions de Toronto ouvriront la participation cubaine au Championnat du Monde d'athlétisme



Le marathonien Richard Pérez et l'heptathlonienne Yorgelis Rodríguez , tous les deux médaillés d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada, seront les premiers à participer pour Cuba au Championnat du Monde d'Athlétisme , qui débutera le 22 août prochain à Beijing en Chine.

Richard participera à l'épreuve du marathon qui débutera à 7h35 du samedi matin (soit à 19h35 du vendredi à Cuba). Quant à Yorgelis, elle concourra aux quatre premières épreuves de l'heptathlon, le 100 mètres haies, le saut en hauteur , le lancer du poids et le 200 m.

Le lanceur de marteau Roberto Janet et la lanceuse de poids Yaniuvis López seront aussi en lice le jour de l'inauguration.

34 Cubains, 18 hommes et 16 femmes participeront aux compétitions dans 22 spécialités de l'athlétisme .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66221-deux-champions-de-toronto-ouvriront-la-participation-cubaine-au-championnat-du-monde-dathletisme>



Radio Habana Cuba